
Prénom : ………………………… Date : …………………………………………………… 
 

 L’IMPÉRATIF (03) 
 

Au présent de l’impératif, à la deuxième personne du singulier, les verbes du 1er groupe 
et quelques autres verbes (avoir, ouvrir, cueillir, savoir…) se terminent par un « e ». 

Tous les autres verbes se terminent par un « s ». 
Aux personnes du pluriel, la terminaison est pour tous les verbes : « ons » et « ez » 

 

1./ Complète les tableaux suivants à l’impératif présent : 
 

ESSAYER FAIRE SUIVRE 
   

…………………………… …………………………… suis 
   

essayons …………………………… …………………………… 
…………………………… faites …………………………… 

   

 

JETER OUVRIR PARTIR 
   

jette …………………………… …………………………… 
   

…………………………… ouvrons …………………………… 
…………………………… …………………………… partez 

   

 

TAIRE ASSEOIR RENDRE 
   

…………………………… ……………………………………… Rends-le lui ! 
   

…………………………… Asseyons-nous ! …………………………… 
Taisez-vous ! ……………………………………… …………………………… 

   

 

2./ Souligne la forme verbale correcte à l’impératif présent : 
 

1. Ouvre  
 Ouvres cette porte immédiatement ! 

 Ouvris  
 

2. Cueillerons  
 Cueillont vite ces fleurs avant qu’elles ne fanent. 

 Cueillons  
 

3. Remplissiez  
 Remplissez toutes les bouteilles que vous trouverez. 

 Remplirez  
 

4. Sache  
 Saches bien que tu le paieras un jour ! 

 Sais  
 

5. Approcher  Vienez  
 Approchez tous ! … Venir voir de plus près ! 

 Approcherez  Venez  
 

6. oublie  dépêches  
N’ oublies pas tes affaires et  dépêchent - toi ! 

 oublirais  dépêche  
 


